



輝け!未来

くぼ・ゆうと

相良中3年 大江区

久保 侑斗さん

僕の夢は脚本家になること 多くの人の心に温かい火を灯し幸せにしたい

僕の夢は、映画やドラマ、TVなどの脚本家になることです。僕は、映画やドラマを見て泣いたり笑ったりするのは、脚本家の見ている人を感動させたい、喜ばせたいという思いが心に届くからだと思います。なので僕は、脚本家になって一人でも多くの人の心に温かい火を灯し、幸せにしたいと思います。

▼1月6日、将棋の加藤桃子さん（まきのはら大使）が、第5期リコー杯女流王座戦5番勝負に競り勝ち、見事「女流王座」のタイトルを防衛。最終戦までもつれる混戦となりましたが、加藤さんが持ち前の勝負強さを發揮しました。今年度、女流タイトル二冠を保持した加藤さんの果敢に挑む姿に、勇気をもらいました。

▼小学5年生を対象とした闘茶会「TEA HERO選手権」で児童たちは、真剣な表情で5種類のお茶を、五感を使つて判別していました。保護者や先生、茶業関係者など、多くの人に囲まれ緊張したかと思いますが、圍茶を行う児童たちの姿に、静かなる気迫を感じることができます。今回の経験で得たお茶の知識を、親になつたときに、自分の子どもへ伝えていってほしいです。



ベンを置いてー編集幸記